

ANTRAG der GLG-Fraktion vom 19.08.2015	Gremium: Termin: Vorlage Nr.: TOP: verantwortlich	Ortschaftsrat Grötzingen 30.09.2015 124 12 öffentlich TBA
Wasserqualität der Pfinz		

Es häufen sich die Fragen von Bürgern hinsichtlich der Wasserqualität der Pfinz. Außerdem werden z.B. im Bereich der Fußgängerbrücke in der Verlängerung der Straße Feindhag immer wieder farbige und stinkende Einleitungen beobachtet.

Wir beantragen daher:

Die Ortsverwaltung besorgt vorliegende Kontrollergebnisse zur Wasserqualität der Pfinz auf der Gemarkung Grötzingen - einschließlich deren Bewertung - über die letzten 10 Jahre. Messungen der Wasserqualität erfolgten bislang nur sporadisch. Zukünftig sollen mindestens monatlich Kontrollen durchgeführt werden.

Außerdem sollen den Bürgern die Handlungsmöglichkeiten bei auffälligen Einleitungen aufgezeigt werden.

Birgit Hauswirth-Metzger
(GLG)